

Dezember 2023



Liebe Vereinsmitglieder/innen,

ein erfolgreiches Jahr für unseren Schützenverein neigt sich dem Ende zu. Durch das Engagement und den tatkräftigen Einsatz unserer zahlreichen Mitgliederinnen und Mitglieder sowie der Vorstandschaft konnten wir die Corona-Krise gemeinsam überwinden und alte Erinnerungen wach werden lassen.

In diesem Jahr hatten wir zahlreiche interne und externe Veranstaltungen. Das Jedermann- und Vereinspokalschießen, das Königsvogelschießen, mehrere Grillabende oder auch die Vereinsmeisterschaften mit geselligem Abschlussessen sind nur einige Beispiele für das nette Beisammensein im Verein.

Ganz besonders freut uns der Zuwachs an neuen Mitgliederinnen und Mitgliedern sowie das Interesse an unserem Verein. Das Vermieten des Schützenhauses mit Gelände ist eine gute Möglichkeit, den Verein zu repräsentieren. Darüber hinaus ist jede Vermietung ein willkommener finanzieller Zuschuss.

Ich möchte mich auf diesem Wege bei allen Mitgliederinnen und Mitgliedern sowie der Vorstandschaft für ihr geleistetes Engagement in diesem Jahr bedanken.

Abschließend wünsche ich allen Vereinskolleginnen und Vereinskollegen sowie ihren Familien gesegnete Weihnachten, einen guten Rutsch ins neue Jahr und vor allem Gesundheit.

Euer Vorstand
Roland König